



# « Ce n'est plus comme avant »

Ton couple n'est plus comme avant...

Tu sens que tu pourrais avoir des comportements agressifs envers ta conjointe...

Demander de l'aide est la première étape pour une vie sans violence.

**BESOIN D'AIDE ?**

Visite le site [www.acoeurdhomme.com](http://www.acoeurdhomme.com) pour connaître l'organisme le plus près de chez toi.

**à cœur d'homme**  
Réseau d'aide aux hommes pour une société sans violence

à cœur d'homme remercie  
le ministère de la Santé et des Services sociaux  
et le ministère de la Culture des Communications et de la Condition féminine  
pour leur contribution financière à la campagne de sensibilisation à la violence conjugale  
s'adressant spécifiquement aux hommes